

月報 シオン山

2022年12月4日発行 (No387)

日本バプテストシオン山教会

☎803-0846 北九州市小倉北区下到津2-15-21

Tel(093)561-0772 Fax(093)561-0760 E-mail:bapshion@eagle.ocn.ne.jp

【月間聖句】

どうか、平和の主御自身が、いついかなる
場合にも、あなたがたに平和をお与えくださ
るように。主があなたがた一同と共におられ
るように。

(テサロニケの信徒への手紙二 3章16節)

再び思いを込めて

畑間節子

私は、今聖歌隊に入っています。子供の頃から歌う事が大好きでした。聖歌隊は牧師先生の宣教の前に歌われる大事な讃美です。新生讃美歌はなれないので、最初は家でも練習をし、礼拝前の練習をして望んでいました。次第に慣れると礼拝前の練習だけに頼ってしまいました。毎週、私の後ろで綺麗な声で正確に歌われる声を聴き、又歌詞もしっかりついていました。私は、いい加減な所もありました。これではいけないと思います。再び家でも練習して臨むようにしています。

2018年肺炎に掛かり咳が酷く、病気が治った時、声が出なくなり、歌え無いのではないかと思います。当時コーラスに入っていたので、先生が歌い続けると出る様になりますよと言われ望みを持ちました。

でもこの声で聖歌隊を続けていいのかと思い、「声が出ないから聖歌隊を止めようかな」と言ったら、ある方が「歌うのを止めたらだめよ。声が出なくなるよ。」言われ、もう一度頑張ろうと思いました。

もう一つ好きな事は茶道です。2017年の夏にめまいがしてその後良くなったのですが、平衡感覚に障害が出て真っすぐに歩けません。茶道は畳の中心を歩かないといけないのです。それが出来なくなったのです。でも座ってお茶を点てたり、いろいろな動作をすることには何も差支え有りません。

私にとって歌とお茶はとても好きな事です。それが二つとも満足に出来なくなりました。神様は二つとも止めなさいと言う事なのかと一時思いました。しかし、声は次第に出る様になり、掛かりつけの内科の先生は「歌う事は深く深呼吸し、体にとってもいいですよ」と言われ、主人からも歌う事は体にいいんだよと、進められました。お茶も先生や友達に助けられ、又お茶は教会で教える機会を与えられていて、今二人の方に教えています。御二人ともとても熱心です。讚美する事もお茶を学び教える事も、初心に帰り丁寧に大事にしたいと思います。